

¿SABÍAS QUÉ?

De acuerdo con datos del INEGI (2020), en México, 15.1 millones de personas son adultos mayores, es decir, 12% de la población.

También que, en México, el 11% de la población se consideró como no heterosexual, como reveló la encuesta LGBT+ Orgullo 2021 elaborada por la consultora Ipsos.

Referencia:

INEGI. Estadísticas a propósito del día internacional de las personas adultas mayores (1 de octubre). Disponible en: https://www.inegi.org.mx/contenidos/saladeprensa/aproposito/2021/EAP_ADULMAYOR_21.pdf